

26/2/2012

H.E Ibrahim Obaid Al Zaabi
Executive Vice President
Legal, Listing & Research Affairs
Emirates Securities & Commodities Authority
P.O.Box: 33733
Abu Dhabi, UAE
Fax No. 00971 2 627 4600

سعادة/ إبراهيم عبيد الزعابي
نائب الرئيس التنفيذي
للشؤون القانونية و الإصدار و البحوث
هيئة الأوراق المالية و السلع
ص.ب: 33733
أبوظبي ، دولة الإمارات العربية المتحدة
فاكس رقم: 00971 2 627 4600

تحية طيبة وبعد،

Subject: Results of DFM PJSC Board of Directors' Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس إدارة شركة سوق دبي المالي ش.م.ع

Kindly be informed that the Board of Directors' of Dubai Financial Market PJSC held meeting on **Sunday 26/2/2012 at 2:00 PM** at Borse Dubai and resolved the followings:

- Approved the annual audited consolidated financial statement for the year ended December 31, 2011.
- Ordinary annual general meeting (AGM) to be held on 15th April 2012 at DFM building in DWTC and coordinate with SCA concerning the AGM agenda.

نود إعلامكم بأن مجلس إدارة شركة سوق دبي المالي ش.م.ع اجتمع يوم **الأحد الموافق 2012/2/26**، في تمام الساعة **2:00 ظهرا** في بورصة دبي وأقر الآتي:

- اعتماد القوائم المالية السنوية الموحدة المدققة للفترة المنتهية في 2011/12/31.
- تحديد تاريخ 15 ابريل 2012 موعد انعقاد الجمعية العمومية العادية في مبنى سوق دبي المالي بمركز دبي التجاري العالمي والتنسيق مع هيئة الأوراق المالية والسلع بشأن جدول أعمال الجمعية العمومية.

Accept our sincere regards,

و تفضلوا بقبول فائق الاحترام و التقدير،


عيسى عبدالفتاح كاظم
العضو المنتدب والرئيس التنفيذي

CC : Dubai Financial Market- Listing & Disclosure



نسخة لسوق دبي المالي - إدارة الإدراج و الإفصاح